

Randonnée du 19 Janvier 2025

Récit de notre randonnée dominicale : de St Léonard à Grainval

Ce matin, nous étions sept au départ de notre traditionnelle randonnée dominicale, organisée avec soin par notre ami Éric. La météo, bien que fraîche, s'annonçait plus clémente que prévu : bonne nouvelle, nos pare-brises n'ont pas eu besoin d'être grattés !



Le point de rendez-vous fixé au parking du Lidl de St Léonard a marqué le début de notre périple. Nous avons emprunté la rue du Poteau, suivi la rue Coviaux, puis la rue du 11-Septembre pour rejoindre la route de Grainval, notre premier objectif.

Un détour historique à Grainval

En chemin, nous sommes passés devant la charmante chapelle de Grainval, nichée dans la vauzeuse du même nom. Ce petit édifice en brique

et silex, datant du début du XXe siècle, est décoré de magnifiques vitraux évoquant l'univers maritime.

Poursuivant notre route vers la mer, nous avons décidé de faire un détour par la célèbre **source de la Roche qui Pleure**, curieux de découvrir si elle était gelée en cette saison.



Sous l'arche qui mène à la mer, une page d'histoire s'est invitée à notre randonnée.



L'œuvre titanesque d'Arsène Bigot, gentleman sourcier

Il y a près de deux siècles, un homme exceptionnel, Arsène Bigot, a relevé un défi monumental : creuser, à la main, un tunnel de 1,5 kilomètre pour relier les sources de Grainval à Fécamp et fournir de l'eau potable au quartier du port. Ce projet, entamé en 1826, a nécessité six années d'un labeur acharné. Bien que la source ne soit plus potable aujourd'hui en raison de la pollution aux nitrates, cet exploit demeure un témoignage saisissant de la détermination et de l'ingéniosité humaine.

Retour par les falaises et gourmandises partagées

Après cette pause riche en histoire, nous avons repris notre chemin, longeant la mer par le **sentier des falaises** jusqu'à Fécamp. Le paysage, entre ciel et mer, était à couper le souffle. La vue sur la chapelle notre dame du salut paraissait si proche et pourtant si loin . Notre itinéraire nous a ensuite conduits vers le camping au-dessus du Casino, puis par le chemin de Nesmond et une portion du GR 21, avant de retrouver nos véhicules en empruntant la route d'Étretat.

Cette randonnée de 10 kilomètres s'est conclue dans la convivialité, comme toujours. Evelyne avait préparé des chocolats maison, offerts avec générosité. J'avais confectionné un gâteau aux pommes qui, je l'espère, a ravi les papilles de tous.



Prochain rendez-vous

La semaine prochaine, nous vous attendons nombreux pour une nouvelle randonnée. Le départ est prévu à 9h00 depuis le parking du foyer rural d'Annouville-Vilmesnil, face à la mairie. Venez partager avec nous un moment de découverte et de plaisir !